



**FORO PARA INTEGRAR ANTEPROYECTO DE LEY
DE MANEJO DE RESIDUOS SÓLIDOS EN EL CONGRESO**

Este lunes inicia en el palacio legislativo de San Raymundo Jalpan el foro para integrar el anteproyecto de Ley para la Prevención y Gestión Integral de los Residuos Sólidos Urbanos y de Manejo Especial del Estado de Oaxaca, que se realizará también en diferentes regiones de la entidad.

Este foro es organizado por la LX Legislatura del Congreso local en coordinación con la Comisión Especial para la Reforma del Estado y el Instituto Estatal de Ecología, y están convocados a participar especialistas, estudiantes, profesionistas y aquellas personas interesadas en el cuidado del medio ambiente.

De acuerdo con la agenda de esta actividad se contemplan reuniones en la Istmo, Cuenca, Mixteca y Costa. En valles centrales, la sede del foro es el palacio legislativo ubicado en San Raymundo Jalpan este lunes, a partir de las 9:00 horas.